

FERRONNERIE QUINCAILLERIE

AVENIR ET DEVELOPPEMENT DE L'INDUSTRIE DE L'AMIANTE AU CANADA

Dans le rapport officiel intitulé: "Mines and Mineral Resources of the United States for 1907", publié par le service géologique des Etats-Unis, M. J. S. Diller s'exprime comme suit: "Notre pays (Les Etats-Unis) consomme la majeure partie de la production mondiale d'amiante; mais la matière première nous vient presque entièrement du Canada. La quantité d'amiante que nous extrayons de nos mines est insignifiante et ne peut avoir aucune influence sur le prix de cette substance. L'amiante du Canada par la richesse et la facilité d'accès des gisements et par sa qualité supérieure domine et règle entièrement le marché des Etats-Unis."

Une telle déclaration donne une idée exacte de l'importance de cette industrie. Et rien ne fait prévoir une déchéance de la position prépondérante qu'elle occupe. Nos gisements d'amiante actuellement exploités n'occupent qu'une superficie minime comparée à celle couverte par les roches qui peuvent être amiantifères, et chaque année la liste de mines en exploitation s'allonge.

On peut du reste se rendre compte du développement que cette industrie prend depuis quelques années en sa-

chant qu'en 1909 le capital global des sociétés exploitant l'amiante dans la province de Québec, s'élevait à plus de \$35,000,000. Il y avait quinze ateliers de préparation en activité et quatre en voie de construction, dont chacun représente en moyenne un coût de \$200,000 ou plus. Et malgré cela, la vente de l'amiante n'était limitée que par la production. Donc, à moins de découvertes imprévues en d'autres parties du monde, il y a tout lieu de croire que l'industrie canadienne de l'amiante gouvernera encore pendant de longues années la production mondiale de cette substance.

Jusqu'à l'an dernier, la presque totalité de l'amiante produite au Canada était exportée. Une proportion notable nous revenait sous forme de divers articles manufacturés. Mais depuis quelques mois il y a une fabrique de cette matière à Montréal, ce qui évite de grever ces produits fabriqués de droits de douane, et diminue le nombre des bénéfices à prélever entre le fabricant et le consommateur et dote notre pays d'une nouvelle industrie.

D'après le rapport préliminaire du Ministère de la colonisation, des mines et des pêcheries, la production des mines du Canada en 1915 s'est élevée à \$10,796,348 contre \$11,732,783 en 1914. L'amiante a rapporté \$3,544,302, le cuivre, \$1,020,605, le ciment, \$2,805,374, etc.

Vous ne pouvez faire d'erreur

Vous ne pouvez faire d'erreur en doublant votre commande d'O-Cedar Polish. Durant toute l'année, mais particulièrement pendant l'époque de nettoyage des maisons, au printemps, O-Cedar Polish est employé par toutes les ménagères pour chaque partie de la maison. Vous n'avez qu'à faire un étalage d'

O-Cedar Polish

(FAIT EN CANADA)

pour réaliser des ventes. Notre campagne nationale de publicité l'a rendu familier à chaque femme. Elle l'emploie pour sa boiserie, ses planchers et tous ses meubles. Elle saisit tout ce qu'il accomplit et ne veut pas d'articles du même genre. Ecrivez aujourd'hui à votre marchand en gros et demandez-lui des renseignements sur les conditions profitables que nous offrons aux commerçants.

DONNEZ VOTRE COMMANDE A VOTRE FOURNISSEUR

CHANNELL CHEMICAL CO., LTD.

369 Ave. Sorauren,

TORONTO